

## Questions/réponses DAI 2021.2022.493

### 1. Combien y a-t-il eu de chutes graves en 2019 (nécessitant une opération) chez les aînés au Québec?

Il n'est pas possible pour le MSSS de déterminer avec les données disponibles dans le Système d'information sur la sécurité des soins et des services (SISSS) si les chutes déclarées ont nécessité une opération. Cependant, il y a eu 1458 chutes chez les 75 ans et plus avec une gravité F, G, H ou I. Soit des gravités pour lesquelles un événement indésirable est survenu, a touché l'utilisateur et est à l'origine de conséquences temporaires ou permanentes et qui ont un impact sur la nécessité ou la durée de l'hospitalisation ou de l'hébergement.

### 3. Combien y a-t-il eu de décès reliés à une chute chez les aînés en 2019 ?

Il y a 253 événements associés à une chute chez les 75 ans et plus à l'origine de conséquences ayant contribué au décès (gravité I).

Pour de plus amples de détails, nous vous invitons à consulter le Rapport annuel 2018-2019 portant sur la déclaration des incidents et accidents. [Rapport 2018-2019 sur les incidents et accidents survenus lors de la prestation de soins de santé et de services sociaux au Québec - Publications du ministère de la Santé et des Services sociaux \(gouv.qc.ca\)](#)